

# 衛生だより

奈 井 江 町  
奈井江町衛生協力会  
平成30年 6月 1日



## ◆CO<sub>2</sub>削減／ライトダウンキャンペーンについて

環境省では 2003 年から地球温暖化防止のため、ライトアップ施設や家庭の照明を消していただくよう呼び掛ける『CO<sub>2</sub>削減／ライトダウンキャンペーン』を実施しています。

今年も 6 月 21 日（木）から 7 月 7 日（土）までの間、「ライトダウンする夜は、みんなが地球を想う夜。」をスローガンに『CO<sub>2</sub>削減／ライトダウンキャンペーン』を実施します。

また、6 月 21 日（夏至の日）と 7 月 7 日（クールアース・デー）両日の夜 8 時から 10 時までの 2 時間を特別実施日として設定し、全国のライトアップ施設や各家庭の照明の一斉消灯を呼び掛けます。

夏至ライトダウンとは？

- 2003 年より夏至の日を中心に地球温暖化防止のため、夜間 8 時から 10 時まで、ライトアップ施設の消灯を呼び掛ける取り組みです。

## クールアース・デーとは？

- クールアース・デーとは、天の川を見ながら、地球環境の大切さを日本国民全体で再確認し、年に一度、低炭素社会への歩みを実感するとともに、家庭や職場における取組を推進するための日。2008年のG8サミット（洞爺湖サミット）が日本で7月7日の七夕の日に開催されたことを受け、毎年7月7日がクールアース・デーと定められました。

本年度より当町でも本キャンペーンをバックアップしていきたいと思っておりますので、各家庭の皆さんもキャンペーン期間中、可能な範囲で消灯していただき、みんなで地球温暖化対策を進めていきましょう。

【環境省の「ライトダウンキャンペーン」ホームページには、日本各地で行われた施設ライトダウンの写真が掲載されていますので、是非ご覧ください。】

### ◆カラスによる被害の防止について（その2）

今の時期はカラスの繁殖期に入って来ており、エサ探しのために活発に活動しています。カラスの被害に遭わないように下記のことを気を付けてください。



**ごみ出しの曜日や時間を守る！**

収集日以外に出されたごみは収集されず、何日もそこに置かれる場合があります。収集日を無視したり、前の晩からごみを出す事は止めましょう。また、ごみを出すときは、ネットやシート・かご・フタ付きバケツなどを利用して、カラスがごみに近づけないようにしましょう。

**餌付けはやめましょう！**

動物を可愛がることは良いことと思えますが、カラスにエサを与えることは絶対に止めてください。

エサを与えるとカラスが集まってくることになり、周囲の家や人、物などへの被害が拡大し、多大な迷惑を掛けることとなります。

（役場 まちなみ課管財環境係）